

<b>Inv. Nr.</b>	<b>4700_P_2019-2</b>
alte Nr.	
<b>Objekt</b>	<b>Dorfschelle 2-2019</b>
Objekttyp	Zeitung
Datierung	Juni 2019
Material/Technik	Papier, 140 g/m <sup>2</sup> , Druck auf DIN A4
Maße	H 297 mm; B 420 mm; 4 Bögen DIN A3
Hersteller/Künstler	Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf e.V.
Herstellungsort	Bad Bodendorf
Verw./Fundort	Heimatarchiv
Beschreibung	<p>Viermal jährlich wurden vom Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf e.V. die Dorfschelle an alle Haushalte im Ort kostenlos verteilt. In dieser Zeitung wurde von aktuelle Ereignisse in den letzten drei Monaten berichtet. Aber auch über historisches aus der Vergangenheit war Thema der Zeitung. Auf besondere Ereignisse in den folgenden 3 Monaten machten die Zeitung mit Artikeln und dem Veranstaltungskalender aufmerksam. Im Großen und Ganzen belebt die Zeitung das Dorfgeschehen und führte dazu, das viele Veranstaltungen im Dorf gut besucht wurden. Finanziert wird die Zeitung durch Werbeanzeigen von Unternehmen im Ort oder Unternehmen, die mit dem Ort verbunden sind.</p>
Beschriftung	<p>Titel "Eintracht"; Kleine Überschrift: Notizen für Bürger und Freunde Bad Bodendorfs, Herausgeber Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf</p> <p>Vorderseite: Gruppenfoto der MGV "Eintacht" Bad Bodendorf mit dem MGV "Cäcilia" Sinzig</p> <p>Themen:</p> <p>S. 3: Sag mir, wo die Männer sind ... zum 100-jährigen Bestehen des MGV Eintracht. Bardo Becker übernimmt 2005 von Ilona Baum den Taktstock. (Portugall, Thomas C.)</p> <p>S. 4: Kommunalwahl 2019. Das ist der neue Ortsbeirat. Wahl des Ortsvorstehers in Bad Bodendorf 2019, es bleibt alles beim Alten.(Blechen, Cora)</p> <p>S. 5: Blühendes Bad Bodendorf. Wettbewerb macht 2019 Pause. (Blechen, Cora)</p> <p>S. 5: Fleisch direkt vom Bauernhof. Metzgerei Albrecht beim Freitagsmarkt. (Knorr, Bernhard)</p> <p>S. 6: 100 Jahre „Technikmuseum Kohlensäure-Werk St. Joseph-Sprudel“. (Knorr, Bernhard)</p> <p>S. 8: Vorstellung der neuen Kita-Leitung Frau Kontanze Gusic im Haus Moritz. (Interview) (Pörzgen, Daniela)</p>

	S. 9: Ein großes Dankeschön ... (für Hilfe beim Weinfest) (Erhardt, Eugenie/Seidenfuß, Astrid)
	S. 9: Trinkhalle verzichtbar? (Knorr, Bernhard)
	S. 9: Ein großes Dankeschön (Unterstützung beim Weinfest) (Seidenfuß, Astrid/Erhardt, Eugenie)
	S. 10: Umzugspläne beim Heimatmuseum und Archiv (in Bahnhofstr. 15) (Knorr, Bernhard)
	S. 10: Rheinwasser und Weihwasser. St. Sebastianus-Bruderschaft im Dom zu Speyer. (Portugall, Thomas C.)
	S. 11: Im letzten Jahr feierte sie ihr 25jähriges Jubiläum – Die Ahrtalklinik. (Brogsitter, Uwe)
	S. 12: Kleines Kurgartenfest. (Knorr, Bernhard)
	S. 12: Wissenswertes aus dem Technikmuseum Bad Bodendorf. (Zahrobsky, Michael)
	S. 14: Jacques Mastiaux (Mundartgedicht) (Nordmann, Karin)
Provenienz	Die Dorfschelle wurde erstmals im März 1998 mit der Monatsnummer 2/1998 herausgegeben und ersetzte die vom aufgelösten Kurverein veröffentlichten Kurnachrichten. Die Auflagegröße beträgt 2100 Stück
Klassifikation	K1    Schriftgut    Pressedokumentationen    Zeitungen
Schlagwörter	Eintracht    Cäcilia    Männergesangsverein    Jubiläum    Kommunalwahl    Ortsbeirat    Ortsvorsteher    Albrecht    Blühendes Bad Bodendorf    Technikmuseum    Kohlensäure    Kindergarten    Trinkhalle    Weinfest    Bruderschaft    Heimatmuseum    Ahrtalklinik    Kurgartenfest
Literatur	In einer Datei sind alle Autoren von Berichten und Unternehmen die Werbeanzeigen in dieser Ausgabe schalteten zusammengestellt.
Erwerb von	Heimat- und Bürgerverein Bad Bodendorf
Straße	Pastor-Fey-Straße 5
Land PLZ Ort	D - 53489 Bad Bodendorf
Erwerbsart	Stammeinlage; Erwerbsdatum 14.06.2019; Preis 0,00 EUR
Abbildung	Foto Josef Erhardt
Standort	Schrank 3, links
Erhaltung	sehr gut
Zustand	
Bemerkungen	
bearbeitet von	Josef Erhardt; am 30.12.2020; Abteilung



# Die Dorfschelle

NOTIZEN FÜR  
BÜRGER UND FREUNDE BAD BODENDORFS  
HERAUSGEBER: HEIMAT- UND BÜRGERVEREIN BAD BODENDORF E.V.

Heft Nr. 2/2019

Ausgabe 121

2. Quartal Juni 2019

## Eintracht...

...gehört sicher zu den positiven Wörtern für das Leben und die gute Laune, denn Eintracht beinhaltet Harmonie, Einigkeit, Solidarität und auch Frieden. Grund genug für Vereine und Institutionen, sich den Begriff Eintracht oder ihre lateinische Schwester „Concordia“ als Namen zu geben, und das insbesondere nach schweren Zeiten, beispielsweise dem ersten Weltkrieg. So kam es 1919 wohl auch zum Namen unseres nun 100-jährigen Männergesangsvereins. Ein markantes Beispiel aus der Welt des Sports ist die Eintracht Frankfurt, die sich seit 1919 ebenfalls mit diesem Namen schmückt. Noch ein weiteres positives Wort führte in diesen Zeiten zu Namensgebungen, „Freiheit“, nach der man sich naturgemäß nach Gefangenschaft und Besatzung sehnte. So kam es sicher auch zu dem ursprünglichen Namen unseres heutigen Sportclubs, der in diesem Jahr

ebenfalls sein 100-jähriges Bestehen feiert. Eintracht wird landauf landab angemahnt und auch in der Nationalhymne immer wieder besungen. Schaut man sich aber in Parlamenten oder allen möglichen anderen Gremien um, so ist hier meist wenig Eintracht zu spüren. Nun, Differenzen und Streitigkeiten müssen hier sein, aber jede auch noch so hitzige Sitzung ist letztendlich doch konstruktiv, wenn am Ende Eintracht steht. Anders ist es bei einer Mannschaft oder einem Chor, da geht von Anfang an ohne Eintracht gar nichts. Also versuchen wir es mal mit „Sport& Musik“, die gleichnamige Radiosendung hat sich nicht ohne Grund schon 70 Jahre gehalten.

**Schöne Sommertage wünscht  
Ihre Redaktion**



MGV „Eintracht“ Bad Bodendorf in Eintracht mit dem MGV „Cäcilia“ Sinzig. Foto: Resi Schwerter